
 
 
 
 

 

 

An den Vorsitzenden des 
Umweltausschusses 
Herrn J. Brunckhorst 
 
 

Norderstedt am 16.09.2015 
 
 
 
Anfrage:  
 
Bündnis 90 /DIE GRÜNEN gibt folgende Fragen zur schriftlichen Beantwortung zu Protokoll. 
 
 
 

 Wie ist der Stand des im Jahr 2014 initierten ‚Zukunftsfonds – Gründung einer 
Regionalen Effizienzgenossenschaft‘? 

 

 insbesondere: 
o Wurde die Genossenschaft gegründet?  
o Falls ja, mit welchen Teilhabern? 
o  Wer ist in den Organen der Gesellschaft vertreten (Vorstand, Aufsichtsrat)? 
o Welche Mittel sind in das Projekt geflossen?  
o Welche Fördermittel hat das Projekt erhalten? 
o Welche konkreten Projekte hat die Genossenschaft seitdem umgesetzt bzw 

begonnen? 
o Wie ist die weitere  Planung ? 
o Wie wird der Stand des Projektes beurteilt – beispielsweise im Vergleich mit 

den zwei anderen in der Bundesrepublik initierten Regionalen 
Effizienzgenossenschaften? 

  
 
 
 
 
 
Peter Goetzke 

Fraktion in der   
Stadtvertretung Norderstedt 

 


